
ESCUELA NACIONAL
DE LA JUDICATURA
República Dominicana

Consejo Directivo

Acta No. 001/07 de la Reunión Ordinaria del lunes 12 de febrero de 2007

El lunes doce (12) de febrero de 2007, a las 10:00 de la mañana, se efectuó

en el local de la Escuela Nacional de la Judicatura la reunión ordinaria de su
Consejo Directivo. En dicha reunión, estuvieron presentes el Magistrado

Presidente de la Suprema Corte de Justicia, Dr. Jorge A. Subero Isa, Presidente

del Consejo Directivo, el Magistrado Juez de la Suprema Corte de Justicia, Dr.

Darío Fernández Espinal, Miembro, el Juez Presidente de la Corte de Trabajo del

Distrito Nacional, Magistrado Erick José Hernández-Machado, Miembro, el Juez

de la Sala Civil del Tribunal de Niños, Niñas y Adolescentes de la Provincia de

Santo Domingo, Magistrado William R. Encarnación Mejía, Miembro y el Dr.
Juan Manuel Pellerano Gómez, Miembro, estuvo ausente el Lie. Julio César

Terrero, Miembro, quien presentó excusas.

La reunión fue presidida por el Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa, en su

calidad de Presidente del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la

Judicatura. El Director de la Escuela Nacional de la Judicatura, Luis Henry

Molina Peña, participó en su condición de Secretario del Consejo Directivo.

La agenda presentada por el Presidente del Consejo para desarrollar

durante la reunión, fue la siguiente:

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.
2. Presentación de perfiles de cada uno de lp^ proyectos de la ENJ para

2007 por área de enfoque. C
^J



3. Presentación informe financiero septiembre-diciembre 2006 y ejecución

presupuestaria ONAPRES.

4. Asuntos varios:
a. Presentación de la propuesta de Coach Consultores de Negocio para el

desarrollo del Proyecto de Establecimiento de Coaching para

Aspirantes a Jueces. (Sr. Paulo Herrera Maluf).

b. Presentación de los resultados del Programa de Defensores Públicos

Grupo 1-2006.
c. Presentación de la asignación docente de los programas actuales.
d. Presentación de las normas de funcionamiento de los programas de

aspirantes unificados.
e. Presentación de las políticas de los cursos virtuales.

f. Solicitud del Mag. Francisco Mejía Angomas y del Mag. Saulo Alexis

Isabel Díaz, de apoyo para participar en beca del PARME.

g. Retiro del Mag. Darío Gómez Herrera de la Maestría en Derecho

Constitucional.

h. Solicitud del Mag. William Encarnación sobre ofrecer viáticos de

transporte a miembros de los comités.

Conforme a lo establecido en la agenda antes indicada y en base a lo sustentado

en el documento denominado “Informe Mensual”, correspondiente al período

enero-febrero 2007, y la documentación complementaria que le fue entregad:

cada integrante del Consejo Directivo, los cuales forman parte de la reunió]

anexan a la siguiente acta, se conocieron los siguiente! isuntos:

J
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1) Lectura y aprobación del acta No. 005/006 de la reunión ordinaria del
Consejo Directivo celebrada el lunes 16 de octubre de 2006.-

Se leyó, aprobó y firmó el Acta No.005/006 de la Reunión Ordinaria del

Consejo Directivo celebrada el lunes 16 de octubre de 2006, sobre las actividades

desarrolladas en la temporada de verano de 2006.

2) Presentación de perfiles de cada uno de los proyectos de la ENJ para el

año 2007 por área de enfoque.
El Director de la Escuela Nacional de la Judicatura, Luis Henry Molina Peña,

presentó a los demás miembros del consejo directivo los perfiles y los entregables

de los diez (10) proyectos de la ENJ para este año 2007: PACO-07, FOCUS-07,

INCUBADORA I+D, ACCETIC’S, ENJ-Virtual, ENJ-Internacional, E-Justicia,

PROCAD, ENJ-Development e ISO-ENJ.

3) Rendición de cuentas del Director de la Escuela Nacional de la Judicatura
sobre las actividades desarrolladas en los meses septiembre-octubre
2006.-

E1 Director de la Escuela Nacional de la Judicatura, Luis Henry Molina Peña,

presentó la rendición de cuentas financieras del período septiembre-diciembre

2006.

4) Examen de los asuntos que requieren de un pronunciamiento por parte del
Consejo Directivo

La Gerente de la Gestión de Administración y Finanzas, Alicia Tejada,

presentó al Consejo Directivo el presupuesto ajustado de la Escuela Nacional de la

Judicatura para este año 2007, el mismo fue aprobado. Para ello se valió de la

rendición de cuentas que se anexó en el informe y que fue entregada a cada unp
de los integrantes del Consejo Directivo (Ver: Informes Financieros).
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5) Asuntos urgentes no consignados en la orden del día, propuestas y
decisiones tomadas por los Miembros del Consejo Directivo:

a) Presentación y aprobación del presupuesto ajustado del año 2007.

b) Se acordó que todas las convocatorias a los jueces se harán por correo

electrónico y las informaciones se colgarán en la página Web de la ENJ.
c) Se acordó hacer una evaluación del costo de transporte de los jueces

miembros de los comités cada vez que se desplazan para asistir a las

reuniones. Esto con fines de decidir si la ENJ está en la posibilidad de

pagarles viáticos de transporte o no.

d) Se propuso hacer un monitoreo en las cámaras civiles del D.N. ya que se

reciben constantes quejas de prepotencia en el trato.
e) Las normas de funcionamiento de los programas de aspirantes unificados

fueron revisadas y aprobadas por el Consejo Directivo.

f) En respuesta a la solicitud del Mag. Francisco Mejía Angomas, se aprobó

pagarle el pasaje aéreo a Barcelona, así como sus viáticos para alojamiento

y alimentación haciendo formal solicitud a la SCJ para dichos fines.
g) Fueron revisadas y aprobadas las políticas de certificación de los cursos

semi-presenciales del Programa de Formación Continua.
h) Se conocieron y aprobaron las causas del retiro del Mag. Darío Gómez de la

Maestría en Derecho Constitucional impartida actualmente en UNIBE.

i) Fue presentada y aprobada la propuesta de Coaching Consultores de

Negocios para el desarrollo del Proyecto de Establecimiento de Coaching

para Aspirantes a Jueces. Esto con el fin de prepararlos para su período de

nueve (09) meses de pasantía haciendo la función de jueces de paz

suplentes.
j) El Mag. Subero sugirió que la mayoría de las conferencias durante todo eL

programa de formación de aspirantes deb^n ser abiertas para no crearla
imagen de que es una formación cerrada.
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k) El Mag. William Encarnación manifestó que la capacitación para los jueces

recién designados debería ser más amplia, a lo cual se respondió que se iba

a hacer un análisis de las mismas.

l) Se conoció el caso de Rosanna Féliz, el cual está siendo estudiado por la

SCJ. Para evitar este tipo de situaciones debe buscarse una solución para

los casos en que la persona haya cometido faltas y se conozcan luego de

haber ingresado a la ENJ. En el caso específico de esta aspirante deben

desarrollarse sus competencias personales de trato.
m) El Mag. William Encarnación externó que los jueces que participan en el

programa “Jueces en Desarrollo” se sienten mal al ser enviados a los

tribunales durante su formación, a lo cual se respondió haciendo una

explicación del diseño de estas capacitaciones y de la importancia que

reviste que los jueces con evaluación deficiente estén en contacto con jueces

que tienen buenas prácticas en los tribunales.
n) El Mag. Subero sugirió diseñar un programa de incentivo para los jueces

que tengan mejor evaluación de desempeño.

El Presidente del Consejo Directivo, Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa puso

término a la reunión a las 12:00 p.m., quedando indicada la agenda de la próxima

reunión a celebrarse el lunes doce (12) de marzo de 2007, y estaría conformada

por los siguientes puntos:

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior;

2. Rendición de cuentas por el Director sobre las actividades desarrolladas

i durante el período transcurrido desde la última reunión realizada;

,3. Examen de los asuntos que requieren un pronunciamiento por parte

Consejo Directivo; y

4. Asuntos urgentes no consignados en el orden
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Esta acta que recoge las principales incidencias acaecidas durante dicha

reunión, fue leída al Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura el

lunes doce (12) de marzo de 2007, durante el desarrollo de la reunión ordinaria

del Consejo Directivo, estando los miembros del Consejo Directivo arriba indicados

presentes de acuerdo con su contenido, quienes procedieron a aprobarla y

rubricarla.

idez EspinalMagistrado Dr./Jorge A. Subero Isa
Presidente ddl Consejo Directivo

ei
Miembro

Magistrado Erick Hernández-Machado
/ Miembro

ímEncarnación Mejía
lembro

Magíj

fc. Juííó Qesar Terrer
; / Miembro

ir. Juan Manuel Pellerano
Miembro

Lie. Luis Hehry MoIIn^Peña
Secretario
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